

Le Sénat argentin approuve un projet de l'exécutif pour rembourser les fonds vautours



Buenos Aires, 31 mars, (RHC).- Le Sénat argentin a approuvé un projet de loi présenté par l'Exécutif pour payer les fonds vautours et cela malgré l'endettement énorme que cela implique.

La loi a été adoptée grâce à l'appui de l'Alliance Cambiemos, et aux législateurs du Front pour la Victoire. Au terme de 12 heures de débats la chambre haute a voté la loi 54 voix pour et 16 contre. La loi abroge celles connues sous le nom de Cadenas et de paiement souverain.

Le gouvernement de Mauricio Macri devra vendre les bons de la dette pour obtenir 12 milliards 500 millions de dollars et payer ainsi comptant les créanciers qui ont refusé de renégocier la dette argentine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89041-le-senat-argentin-approuve-un-projet-de-lexecutif-pour-rembourser-les-fonds-vautours>



Radio Habana Cuba